

Ausserbetriebliche Tätigkeiten

Robert Wülser trat dem Schweiz. Verband der Spengler und Sanitärinstallateure (SSIV), resp. der Sektion Aargau, gegen Ende der 60-er Jahre bei. Er war Mitglied der Untersektion Wiggertal, welche damals aus 12 Mitgliedern bestand. Ziel der in der Region verankerten Untersektion war einerseits die Einhaltung der Berufsethik und damit verbunden der Schutz von Abwerbung resp. Lohn-dumping und andererseits ein gesellschaftlicher Aspekt durch gemeinschaftlich organisierte Reisen mit den Ehepartnerinnen.



Walter Wülser war während 16 Jahren als Vorstandsmitglied aktiv im Zofinger Gewerbeverein tätig. Er war 1979 Gründungspräsident des VSL (Sanitärshop), 13 Jahre Präsident dieser Vereinigung und wurde 1992 zu dessen Ehrenpräsidenten ernannt. Er war während 10 Jahren in verschiedenen Funktionen in Vorstand und Zentralleitung des SSIV tätig. In den 80-er Jahren widmete er sich intensiv der Lehrlingsausbildung und war Chefexperte für Lehrabschlussprüfungen der Heizungszeichner im Aarg. Haustechnik-Verband AHTV.



Stephan Wülser ist seit 2004 Präsident des Zofinger Gewerbevereins. Er ist Aktuar im Vorstand der «suisse tec», Sektion Mittelland, welche sich u.a. mit der Nachwuchsförderung befasst. Seit 1995 ist Stephan Wülser Fachdozent an der höheren Fachschule in Lachen. Er ist auch Delegierter der Wülser Haustechnik-Firmen in der ERFA Gruppe 6, die sich aus Persönlichkeiten verschiedener Regionen der Schweiz zusammensetzt und sich mit dem Erfahrungsaustausch in Unternehmungen befasst.



Daniel Wülser stellt sich als Prüfungsexperte der kaufmännischen Berufslehre der Swissmem-Branchen des Kantons Solothurn zur Verfügung.



Peter Thut und Stephan Wülser wirken als Ausbilder für die Hauswartschulung an den Standorten Olten, St. Gallen, Bern und Zürich.

